

Manifestation pour le remplacement des professeurs absents

Lundi 2 décembre 2024, à la récréation de 15 heures, professeurs et élèves se sont réunis devant le lycée pour protester contre le non-remplacement par le Rectorat des professeurs absents

Dans le lycée, plusieurs professeurs sont absents depuis longtemps et ne sont pas remplacés, entre autre un professeur d'espagnol depuis Septembre, une professeure de Physique-Chimie et une professeure de latin depuis la fin des vacances de la Toussaint. Alors que pour certains professeurs cela faisait plusieurs mois qu'il était connu qu'ils partiraient à un moment de l'année, comme par exemple la professeur de Physique-Chimie, qui avait annoncé avant même la rentrée son départ prochain.

« Ce qui nous étonne, [...] c'est qu'il y a des situations où les profs sont quand même remplacés. Au Lab [à Montélimar], ils ont eu une professeure de Français absente, une semaine après elle est remplacée. [Nous] on a des profs de Physique qui font tout le travail en ce moment. Ça ne peut pas tenir longtemps. »

Damien Challéat, professeur d'Histoire au lycée Gustave Jaume

Face à cela, des professeurs et des élèves ont décidé de manifester lundi 2 décembre 2024 devant le portail du lycée Gustave Jaume lors de la récréation de 14 heures 55 à 15 heures 10.

Les premiers à arriver et à lancer le mouvement sont les professeurs, qui s'installent devant le portail du lycée, brandissant des pancartes sur lesquelles est lisible « Petit papa Noël, n'oublie pas mon petit lycée » ou encore « Pas de profs en spé[cialités]. On fait quoi pour Parcoursup ? ».

Leur position n'offrant pas de possibilité pour les élèves de les rejoindre, ils se déplacent alors pour se mettre de l'autre côté, sur la partie du parking protégée par des blocs de béton, où ils sont rejoints par des élèves brandissant eux aussi des pancartes sur lesquelles on peut lire entre autres : « Profs absents, bac en suspend ». Une fois cette réorganisation effectuée, René Plan Chen, élève délégué de la classe de Seconde 3 prend la parole :

« Il y a trois profs absents dans notre classe. Trois profs absents non remplacés. On ne nous prend pas au sérieux ! Il serait peut-être temps de réfléchir et de nous mettre des profs remplaçants. On en a marre, nous ! »

René Plan Chen, délégué de la classe de Seconde 3

La manifestation se disperse ensuite avec la sonnerie de fin de la récréation, après que promesse soit faite d'organiser une manifestations dans les semaines suivantes s'il n'y avait pas de changements d'ici à la semaine suivante. Les élèves avaient prévus de distribuer des tracts lors du marché de Noël de Pierrelatte, mais cela a été refusé par la mairie.

Le Télégraphe